



UNIVERSAE brinda su apoyo a los 2.000 atletas de la carrera 'Sube Monserrate'

Actualidad

Lunes, 18 de marzo de 2023

¡Mantenemos nuestro firme compromiso con el deporte! El esfuerzo y la superación son valores que, sin duda, vimos reflejados en la carrera 'Sube Monserrate'. Esta prueba tuvo lugar en Colombia, donde también nos encontramos presentes como institución educativa.

Los deportistas superaron un reto que requiere una alta exigencia física: más de 1.600 escalones serpentean el trazado hasta llegar a la meta

Bogotá celebró el pasado sábado una de las pruebas más icónicas de su calendario deportivo, como es la carrera atlética 'Sube Monserrate', en la que 2.000 participantes culminaron con éxito este reto y que por primera vez contó con el apoyo de la Institución de Educación Tecnológica Internacional UNIVERSAE.

Los deportistas superaron este desafío que requiere una alta exigencia física, recorriendo los 1.605 escalones que serpentean el trazado hasta llegar a la meta, en la plazoleta del Santuario del Señor Caído de Monserrate. En la tercera edición del encuentro, organizada por el Instituto Distrital de Recreación y Deporte (IDRD), se vieron reflejados valores como el esfuerzo y la superación, los cuales representan al deporte, ámbito con el que UNIVERSAE mantiene una firme vinculación.



La Institución de Educación Tecnológica Internacional UNIVERSAE forma parte de una red de centros ubicados en Latinoamérica y España, y permite a sus estudiantes formarse en programas internacionales de forma virtual o a distancia. Al concluirlos, obtienen una titulación española con validez internacional y disponen de la opción de realizar prácticas en empresas de todo el mundo.

Mediante su ecosistema educativo único basado en las últimas tecnologías, como la inteligencia artificial y la realidad inmersiva, los alumnos adquieren nuevos conocimientos y competencias para formarse en los sectores más dinámicos y demandados del mercado laboral.

Con una clara vocación internacional, UNIVERSAE cuenta con ocho sedes en cinco países del mundo (Colombia, Costa Rica, Ecuador, España y México). Toda la información está disponible en su [web oficial](#).